



Jesús Sánchez García

Decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona



Desafíos para la Justicia en 2024

Los retos a los que se enfrenta la Administración de Justicia para el 2024 son múltiples. La columna vertebral de esos desafíos no es otra que poner a disposición de la ciudadanía todos los medios necesarios para que el derecho fundamental a la tutela judicial efectiva no quede desconectado de la realidad digital.

Como profesionales, celebramos que el Ministerio de Justicia haya logrado **importantes avances con la implementación del nuevo modelo de justicia digital en España**. Estos avances son el resultado de un trabajo orientado hacia la consecución de resultados tangibles y perceptibles, tanto para los usuarios como para los empleados del servicio público de justicia.

Se han dado pasos firmes para implementar el nuevo modelo de expediente digital. No obstante, crear un procedimiento digitalizado no significa digitalizar lo ya existente, sino diseñar herramientas que permitan una Administración de Justicia más eficiente. Hoy en día, a través de los dispositivos móviles llevamos con noso

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |